

Fernández Noroña y América Rangel estelarizaron pelea en Twitter por la marcha contra el Plan B



Tras la segunda marcha contra la Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), los balances de los políticos no se hicieron esperar, donde cada facción política destacó lo que le conviene para su agenda en relación al Plan B y, en general, al gobierno en turno. Fue entre estas declaraciones donde se presentó una discusión entre Gerardo Fernández Noroña con América Rangel, la cual terminó con insultos por parte de la panista.

El domingo 26 de febrero decenas de miles de ciudadanos se congregaron en el Zócalo capitalino para manifestar su postura contra el Plan B de la reforma en materia político-electoral promovida por el jefe del ejecutivo federal. En esta ocasión, el llamamiento fue para visibilizar ante la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (**SCJN**) que existe un grupo nutrido de ciudadanos que no está de acuerdo con el paquete de reformas que están analizando. [...]

Fernández Noroña y América Rangel estelarizaron pelea en Twitter por la marcha contra el Plan B – Infobae